

# Kopdar Gabungan Great Corolla Club di Bukittinggi Berlangsung Hangat

**Afrizal - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.ID**

Jul 21, 2022 - 12:06



PADANG – Situasi pandemi yang semakin membaik, komunitas Great Corolla Club Sumbar kembali mengadakan kegiatan Kopdar gabungan Sumatera Barat setelah 2 tahun vakum akibat pandemi, dengan melakukan touring yang diikuti chapter se-Sumatera Barat.

Berbeda dari tahun sebelumnya, kopdargab Sumbar dihadiri member kawan sejawat dari Jambi, Kampar, Pekanbaru, Padang Sidempuan, Pelalawan dan

Jepra untuk suport meriahnya acara kopdargab Sumbar tahun ini.

Acara dilaksanakan pada Minggu (17/7). Menjadi tuan rumah GCC Bukittinggi. Kopdar diikuti 160 unit Toyota Great Corolla dengan jumlah member yang berpartisipasi sebanyak 240 anggota lebih, ditambah keluarga.

Aktivitas juga diisi kegiatan pengangkatan pengurus GCC Indonesia periode 2021-2023. Waketum berasal dari chapter Bukittinggi, kemudian korwil (koordinator wilayah) 1 dari GCC Kampar atas nama Herman dan Korwil II dari GCC Pariaman atas nama Ali.

Selain itu acara juga dilanjutkan dengan prospek penambahan member dan juga anggota baru di Sumatera Barat yang tentunya telah disetujui Korwil 1 dan 2 Sumatera.

Roni, Ketua Umum GCC Padang mengatakan kegiatan touring Kopdar gabungan ini selain acara wajib juga untuk mempererat silaturahmi antar anggota member.

“Great Corolla Club cocok dengan karakter member kami. Mempunyai daya tarik sendiri. Kami juga tidak membatasi club semua terbuka untuk umum boleh ikut bergabung dengan mengikuti beberapa syarat ringan,” ujar Roni, kepada Singgalang.

Sebagai informasi rencananya gcc akan melaksanakan Jambore Nasional pada November tahun ini di Cilegon. Seluruh GCC se-Indonesia mewakili akan ikut serta mensukseskan acara jambore ini.

“Kita turut berpartisipasi memajukan pariwisata di Indonesia dengan kegiatan Jamnas . Berperan aktif menjaga tertib lalu lintas dan sopan santun berkendara. Berperan aktif menjaga kelestarian lingkungan hidup, ” kata Roni, Rabu (20/7).

Harapannya dengan adanya komunitas ini tidak menyulutkan semangat, para penghobi mobil sedan Great Corolla akan selalu memberikan yang terbaik dengan menghadirkan mekanik khusus untuk perawatan Great Corolla.

“Selain itu juga dengan adanya acara ini juga kami saling info spare part yang dibutuhkan para member. Karena memang ada sebagian sparepart yang mungkin susah diperoleh akan dimudahkan dengan adanya klub ini.

Selain sparepart , hubungan yang kami jalani ialah hubungan kekeluargaan yang kental antar sesama member dan keluarga member,” tambahnya.

Acara yang berlangsung hikmat membuat seluruh member dan keluarga merasakan kehangatan dan kegembiraan. (\*\*)